



## PERTUMBUHAN EKONOMI INDONESIA BANGKIT

Sejumlah pekerja menyeberang di Pelican Crossing Jalan MH Thamrin, Jakarta, Jumat (21/5). Presiden Joko Widodo mengatakan pertumbuhan ekonomi Indonesia bisa bangkit di tengah pandemi hingga tujuh persen pada akhir kuartal II 2021 dengan berbagai catatan, diantaranya pengendalian wabah COVID-19 yang baik disusul meningkatnya konsumsi masyarakat karena adanya permintaan.

## Novel Baswedan Ungkap Dugaan Korupsi Bansos Rp100 Triliun, KSP: Itu Spekulatif

Tenaga Ahli Utama Kedepkatan III KSP Edy Priyono mengatakan kalau dugaan korupsi bansos hingga Rp100 triliun, silahkan diusut KPK sesuai prosedur yang berlaku.

JAKARTA (IM) - Penyidik senior Komisi Pemberantasan Korupsi, Novel Baswedan, ungkap dugaan Korupsi bantuan

sosial (Bansos) Rp100 triliun. Namun, Ketua Tim Monitoring dan Evaluasi Pemulihan Ekonomi Nasional (Monev PEN) Kantor

Staf Presiden (KSP) Edy Priyono, menilai hal itu spekulatif dan kontroversial.

Edy mengatakan, jika memang terdapat dugaan korupsi, hal itu semestinya diusut dengan prosedur yang berlaku, bukan melempar pernyataan spekulatif.

"Kalau memang ada dugaan korupsi silakan diusut sesuai dengan prosedur dan ketentuan yang berlaku. Dalam upaya penegakan

hukum, pernyataan seperti itu sama sekali tidak produktif," kata Edy Priyono melalui keterangan tertulis, Jumat (21/5).

Menurut Edy, dugaan yang disangkakan Novel tidak jelas. Hingga saat ini tidak diketahui apakah Rp 100 triliun yang dimaksud Novel merupakan angka dugaan korupsinya atau nilai proyek bansosnya.

Jika yang dimaksud adalah

nilai dugaan korupsi, kata Edy, rasanya sulit diterima akal sehat. Begitu pun jika yang dimaksud adalah nilai proyek atau program bansos. Edy menyebut, dari total anggaran PEN 2020 yang besarnya Rp 695,2 triliun, alokasi untuk klaster perlindungan sosial sebesar Rp 234,3 triliun. Sementara, bansos yang merupakan

Bersambung ke hal 11

## Harga Vaksin Gotong Royong Dianggap Terlalu Mahal

JAKARTA (IM) - Vaksinasi Gotong Royong yang harganya dipatok hampir Rp900 ribu per orang dan dibebankan biayanya ke perusahaan dianggap terlalu mahal oleh para pelaku usaha mikro kecil menengah hingga industri hotel dan restoran. Mahalnya harga vaksin tersebut sehingga tidak semua pengusaha bisa berpartisipasi dalam skema tersebut.

Padahal, dalam pelaksanaan vaksinasi perdana, Selasa (18/05), Presiden Joko Widodo berharap pemberian vaksin bagi para pekerja perusahaan swasta itu dapat berkontribusi dalam mempercepat target vaksinasi nasional sebanyak lebih dari 181 juta orang.

Di sisi lain, serikat buruh juga mengkhawatirkan jika ternyata

biaya tersebut dalam pelaksanaannya akan dibebankan ke para pekerja mulai dari pemotongan upah hingga pengurangan hak lain yang digunakan untuk membayar vaksin.

Namun pihak Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) mengatakan bahwa harga vaksinasi gotong royong yang ditetapkan pemerintah melalui usulan pelaku usaha masih tergolong murah. Di mana, harga vaksinasi mandiri dipatok sebesar Rp1 juta per karyawan.

Dalam skemanya, setiap karyawan mendapatkan dua kali suntikan dosis vaksin Covid-19. Dimana, satu kali suntikan dibebankan sebesar Rp500.000. Jumlah itu terbagi atas Rp375.000

Bersambung ke hal 11

## Apa Urgensinya Mobil Anggota DPR Pakai Plat Nomor Khusus, Agar Dikenal Publik?

JAKARTA (IM) - Peneliti Forum Masyarakat Peduli Parlemen Indonesia (Formappi) Lucius Karus mempertanyakan apa urgensi mobil para anggota

DPR menggunakan pelat nomor khusus?

Lucius berpendapat, kebijakan itu merupakan kemunduran karena dapat membuat anggota

DPR mendapat keistimewaan saat sedang tidak melakukan tugasnya, termasuk apabila sedang melakukan

Bersambung ke hal 11

## Wali Murid di Jakarta Protes PPDB Jalur Zonasi Berdasar Batas Administrasi

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Wali Murid 8113 tergabung dalam Suara Orangtua Peduli, sangat keberatan dengan kebijakan jalur zonasi penerimaan peserta

didik baru (PPDB) DKI Jakarta 2021. Pasalnya, jalur zonasi tidak lagi menggunakan jarak untuk menentukan syarat diterimanya siswa dari jalur zonasi, melainkan

kan menggunakan batas-batas administrasi.

"Yang pertama (menuntut)

Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

#### "Kalau Ada yang Minta Bayaran Vaksinasi Gotong Royong, Segera Laporkan ke Menkes"

JAKARTA (IM) - Vaksinasi Gotong Royong diberikan secara gratis kepada karyawan. Apabila dalam pelaksanaannya ada pihak yang meminta bayaran, masyarakat diminta segera melaporkan kepada Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin dan Ketua Satgas Penanganan Covid-19 Doni Monardo.

"Vaksin Gotong Royong gratis. Jadi kalau ada yang minta bayaran, diadukan saja nanti ke Menteri Kesehatan dan kepada Pak Letjen Doni Monardo sebagai kepala Ketua Satgas Covid-19," ujar Juru

Bicara Kepresidenan Fadjoel Rachman, saat memberikan keterangan melalui akun Instagram miliknya @fadjoelrachman, Jumat (21/5).

Selain itu, Fadjoel mengatakan, Vaksinasi Gotong Royong juga diberikan gratis kepada keluarga karyawan. Sebab, biaya program tersebut ditanggung oleh perusahaan.

"Yang membayarnya adalah perusahaan. Ini yang dilakukan di kawasan-kawasan industri. Presiden Joko Widodo juga sudah hadir di sana," kata

Bersambung ke hal 11



### PENJEMPUTAN WARGA TERPAPAR COVID-19

Petugas medis mendata warga yang akan dibawa ke Wisma Atlet di Jalan As-Syafiyah, Cipayung, Jakarta, Jumat (21/5). Klaster halal bihalal di Cipayung bertambah sebanyak 32 orang, dari 51 orang menjadi 83 orang terpapar COVID-19 perhari ini dan sebanyak 17 orang bergejala ringan dibawa ke Wisma Atlet, tiga orang bergejala sedang dibawa ke RSUD Ciracas dan 12 orang OTG isolasi mandiri.

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE  
KOPITIAM  
Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemendik & Kemang, Grand Lucky, Market City Pike, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Berma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Hanya orang yang menghargai dirinya sendiri, yang mempunyai keberanian untuk bersikap rendah hati.  
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!  
Super Blood Moon 26 Mei, Aman Dilihat dengan Mata Telanjang



GERHANA bulan total atau siper blood moon akan terjadi pada 26 Mei 2021 mendatang. Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) menyatakan, fenomena ini aman disaksikan menggunakan mata telanjang jika cuaca cerah.

"Gerhana Bulan Total ini dapat disaksikan jika kondisi cuaca cerah-berawan dan aman disaksikan oleh masyarakat dengan mata telanjang, tanpa harus menggunakan kaca mata khusus gerhana," demikian pernyataan BMKG dalam situs resminya, Jumat (21/5).

Super blood moon ini bisa dilihat dari sebagian besar wilayah Indonesia. Khususnya

Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANJIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen  
KursRupiah  
MATA UANG JUAL BELI  
USD 14.450,00 14.185,00  
SGD 11.008,00 10.698,00  
AUD 11.248,00 11.028,00  
EUR 17.816,00 17.491,00  
HKD 1.901,00 1.811,00  
GBP 20.691,00 20.321,00  
Jumat 21 Mei 2021 16.30 WIB